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Les tombées de la nuit,
c’est quoi ?

Les Tombées de la Nuit, c’est un festival. 

C’est 5 jours de spectacles et de fêtes. 

Il y a de la danse, de la musique, du théâtre, du cirque.

C’est dans la ville de Rennes. 
Il y a des spectacles gratuits et des spectacles payants. 

C’est pour les garçons et les filles, les adultes et les enfants. 
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THÉÂTRE
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Follow us 
de Maud Jégard

Maud Jégard est une artiste française. 

Pendant 5 mois, elle a travaillé avec un artiste, Boueb, et des jeunes 

habitants de Rennes.  

Ces jeunes ont entre 15 et 18 ans. 

Maud, Boueb et les jeunes ont travaillé avec leurs téléphones. 

Ils ont inventé des histoires. 

Pour ce spectacle, il faut avoir un téléphone. 

Le public reçoit des messages, dans lesquels il y a des noms de 

lieux. 

Le public doit aller dans ces lieux, c’est un parcours.

Quand ? Mercredi 4 juillet 2018 à 16h

Où ? Dans le centre de Rennes

Pour participer au spectacle, il faut avoir un téléphone avec de la 

batterie. 

Maximum 50 personnes. 

C’est gratuit.
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Voyage extra-ordinaire
du Collectif
La Grosse Situation

Alice, Cécile et Bénédicte aiment partir en voyage. 

Pour leur prochain voyage, elles vous proposent de partir avec elles. 

Elles vous prêtent un sac, mais le voyage est mal organisé.

Il se passe des choses drôles. 

Il se passe des choses qui n’étaient pas prévues. 

Quand ?  jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 21h

Où ? Les Ateliers du vent

Durée : 2 heures

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir
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Quand ?  jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 21h30

Où ? dans le parc du Thabor

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir

Vive les animaux 
de la Compagnie Notoire

La scène est un camion. 

Il y a beaucoup de peluches dans le camion. 

Ces peluches sont toutes des animaux.

Une femme parle de l’intelligence des animaux. 

Elle a un assistant, il est maladroit. 

Il y  a aussi un homme qui chante et joue de la guitare. 

C’est drôle. 

C’est du théâtre et de la musique. 
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Par les temps qui 
courent 
de la Compagnie Carabosse

Dans ce spectacle, il y a des arts différents. 

Il y a du feu, de la musique, de la poésie et de la peinture. 

Ce spectacle raconte un voyage extraordinaire. 

Pendant ce spectacle, on reste debout et on se balade. 

Quand ? jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 22h30

Où ? sur la Place de la Communauté (métro Clémenceau)

Durée : 1 heure et 30 minutes

C’est gratuit.
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Quand ? jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 23h 

Où ? Dans le parc du Thabor

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir

La tortue de Gauguin
de la Compagnie Luc 
Amoros

C’est un spectacle de peinture géant. 

Il y a une structure de 4 étages. 

En bas, une comédienne parle, et un musicien joue. 

Dans les étages, les gens font de la peinture. 

Ils peignent sur des plastiques transparents. 

C’est un spectacle impressionnant et très joli. 
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Fleur
de Fred Tousch / Le nom du 
titre

3 personnages racontent l’histoire de Fleur.

Fleur veut servir à quelque chose.

Alors, elle devient un shampoing. 

C’est un conte avec du théâtre et de la musique. 

C’est drôle et original.

Le public est invité à danser et à chanter. 

Quand ? Vendredi 6 et samedi 7 à 18h30 et dimanche 8 juillet 

2018 à 17h

Où ? Dans le parc du Thabor - Théâtre de Verdure

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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Maryvonne la grande 
de Marthe Vassalo

La comédienne s’appelle Marthe. 

On se balade avec elle dans le parc et dans la rue. 

Elle nous raconte l’histoire d’une femme qui s’appelle Maryvonne 

la grande. 

Elle raconte aussi la vie des gens dans un ancien village breton. 

Cette histoire, c’était il y a 100 ans. 

Quand et où ? Vendredi 6 juillet 2018 à 12h au parc des 

Tanneurs et à 18h à la MJC La Paillette

Samedi 7 juillet 2018 à 14h30 au parc des Tanneurs et à 19h 

à la MJC La Paillette

Durée : 1h30

C’est gratuit.
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Les ogres 
de la Compagnie Thank you 
for coming

Ce spectacle peut faire peur. 

C’est du théâtre. 

Sur scène, il y a 2 acteurs. 

Ce sont 2 ogres qui disent tout ce qu’ils pensent. 

Ils mangent les humains. 

On les voit se manger. 

Quand ? Samedi 7 juillet 2018 à 16h30 et à 20h30 

	D imanche 8 juillet 2018 à 14h30 et à 17h30

Où ? Dans l’École du Liberté, l’entrée est dans la rue des 

Carmes

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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Fusée de détresse 
de L’Âge de la tortue

20 habitants de Rennes lisent 5 lettres. 

Ces lettres sont écrites par des migrants. 

Un migrant est une personne qui quitte son pays.

Il y a aussi un orchestre qui fait de la musique. 

Un orchestre est un groupe de musiciens.

Quand ? Dimanche 8 juillet 2018 à 15h30

Où ? Dans le parc du Thabor, dans la cour de l’école Jean Zay

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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DANSE
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Vous Êtes ici 
de Patrice de Bénédetti

Patrice est un danseur, il danse seul. 

Il y a des canettes de coca par terre. 

On entend la voix de Patrice, enregistrée. 

Patrice raconte son enfance à Marseille. 

Cette voix parle de sport et de la ville du sud de la France : 

Marseille. 

Quand ? Jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 19h30

Où ? Halle Saint-Hélier

Durée : 40 minutes

C’est gratuit. 
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Vendredi 
de La Fabrique Fastidieuse

Dans le public, il y a 8 danseurs. 

Un DJ met de la musique. 

Les danseurs parlent au public et invitent le public à danser avec 

eux. 

À la fin, le public danse avec les danseurs. 

C’est un moment de partage. 

Tout le monde danse ensemble. 

Quand ? Jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 19h30

Où ? Place Saint-Germain 

Tout le monde peut danser

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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L’homme de la rue
du Collectif A/R

Dans la rue, il y a 2 batteries et 2 danseurs. 

La batterie est un instrument de musique. 

Le public est divisé en 2. 

Les danseurs bougent sur le rythme des batteries. 

C’est une musique forte qui donne envie de bouger. 

Le public peut danser.

Quand ? Vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 18h30 et à 21h

Où ? Dans la rue Léonard de Vinci, à côté du musée des 

Beaux arts

Durée : 40 minutes

C’est gratuit.
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Outoungou 
de l’Association Hip Hop 
Evolution

Outoungou, c’est 4 danseurs qui viennent de Mayotte. 

Mayotte est une île française dans l’Océan Indien. 

Ils veulent nous montrer qu’ils souffrent. 

Ils dansent dans la rue, ils font du hip hop.

L’énergie des 4 danseurs donne envie de danser. 

Quand ? Vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 à 20h 

	D imanche 8 juillet 2018 à 17h

Où ?  sur la Place Hoche

Durée : 40 minutes

C’est gratuit.
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No regret 
de la Compagnie Le geste qui 
sauve

Ce spectacle est court, il dure 15 minutes. 

L’artiste est seule sur scène.

Elle fait des gestes avec ses mains. 

On entend la chanson très connue « Non, je ne regrette rien » 

d’Édith Piaf. 

Puis, il y a une surprise. 

Quand et où ? Samedi 7 juillet 2018 à 16h, à 17h15 et à 

18h30 sur la Place Hoche

	D imanche 8 juillet 2018 à 16h30, à 18h et à 19h15 dans 

le parc du Thabor

Durée : 15 minutes

C’est gratuit. 
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Fest deiz
par Transat en Ville et 
Skeudenn Bro Roazhon

Fest deiz veut dire fête du jour en breton. 

Ce dimanche après-midi, plusieurs groupes de musique vont jouer 

chacun leur tour. 

C’est de la musique bretonne pour danser. 

Tout le monde peut danser.

C’est une bonne ambiance, familiale et festive.

• 14H00 > 14H20 Bagad Roazhon
• 14H25 > 15H15 Modkozmik
• 15H20 > 15H40 Lâret-Hi
• 15H50 > 16H40 Trio Noguet / Barou / Conq
• 16H45 > 17H05 Bagad Kadoudal
• 17H10 > 17H30 Lâret-Hi
• 17H35 > 18H30 Triskill

Quand ? Dimanche 8 juillet 2018 de 14h à 18h30

Où ? Sur la place de la Mairie

C’est gratuit



22

MUSIQUE
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I’m from la nuit
(et un peu le jour)
de I’m from Rennes
L’association qui s’appelle I’m from Rennes organise des concerts 
jeudi, vendredi, samedi et dimanche. 
Il y a des DJ et des groupes. 

Jeudi 5 juillet 2018 : 
•	 De 19h à 20h : Slim Wild Boar
•	 De 20h à 21h30 : DJ Rosa Vertov
•	 De 22h30 à 1h30 : DJ Rosa Vertov

Vendredi 6 juillet 2018:
•	 De 19h à 20h : ReDeYe
•	 De 20h à 21h30 : DJ Don Lurie
•	 De 21h30 à 22h30 : El Oso
•	 De 22h30 à 1h30 : DJ El Oso

Samedi 7 juillet 2018: 
•	 De 17h à 18h : Bâton bleu
•	 De 20h15 à 21h30 : DJ Jorandsen
•	 De 21h30 à 22h30 : Tchewski & Wood
•	 De 22h30 à 1h30 : DJ Wood & Jorandsen

Dimanche 8 juillet 2018 :
•	 De 17h à 18h : Laia
•	 De 18h à 20h : Dj Roublard

Quand ? Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7 et 
dimanche 8 juillet 2018 
Où ? Cloître Saint-Melaine
C’est gratuit. 

SLIM WILD BOAR

TCHEWSKI & WOOD LAIA

REDEYE
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Duo MÉLISANDE 
présente Variations Goldberg

Sébastien et Nicolas jouent de la guitare. 

Ils font un concert ensemble, c’est un duo. 

Ils jouent une musique qui s’appelle : Variations Goldberg. 

Cette musique a été composée par le célèbre compositeur Jean-

Sébastien Bach. 

Un compositeur est une personne qui invente et écrit de la musique. 

Quand ? jeudi 5 juillet 2018 à 21h 

Où ? Dans la chapelle du Conservatoire  

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir
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Shake it like a caveman 
présente One man band

Blake est seul sur scène. 

Il joue de la guitare et de l’harmonica. 

Il a aussi des bouts de batterie. 

Sa musique est du blues. 

Elle donne envie de danser. 

Quand ? jeudi 5 juillet 2018 à 21h30

Où ? Cloître Saint-Melaine

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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Sharko
Rennes Home Tour

Sharko chante et joue de la guitare 

Il vient de Belgique. 

Il chante en anglais. 

Il fait ses concerts dans des lieux originaux : salon de coiffure, 

garage…

On connaît les lieux au dernier moment. 

On est proche du musicien.

Quand ?	Vendredi 6 juillet 2018: 17h et 19h30

	S amedi 7 juillet 2018 : 15h et 19h30

	D imanche 8 juillet 2018 : 12h et 16h

Où ?  Les lieux sont surprises

C’est gratuit.
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Les sessions intimistes du 
Dave Malis project 
de La part des anches

5 musiciens font un concert. 

Le public est composé de 40 personnes. 

Ces personnes ont un casque pour écouter le concert. 

Elles peuvent se mettre où elles veulent : sur le côté, à côté d’un 

musicien ou au fond.

C’est un mélange de jazz et de musiques bretonnes. 

Le public est très proche des musiciens.

Quand et où ? Vendredi 6 juillet 2018 à 18h30 et à 22h dans 

l’Hôtel Magic Hall, 17 rue de la Quintaine 

	D imanche 8 juillet 2018 à 11h et à 16h dans la 

chapelle du Conservatoire

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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Romain Dubois 
présente Piano Zolo

Romain est compositeur. 

Un compositeur, c’est quelqu’un qui invente et écrit de la musique. 

Sur scène, il est seul et fait du piano

Il joue du piano normalement, mais il fait aussi de la percussion 

sur le piano. 

C’est un mélange de jazz, de pop et de musique classique. 

Quand ? Vendredi 6 juillet 2018 à 21h 

Où ? Dans la chapelle du Conservatoire

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir
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Gaspar Claus
en Solo

Ce spectacle est un concert. 

Gaspar est l’homme sur scène. 

Il joue du violoncelle. 

Il joue tous les styles de musique. 

C’est un mélange de musique classique et de rock. 

Il joue parfois fort, parfois doucement. 

Il invente ce qu’il joue pendant le spectacle, c’est de l’improvisation.

Quand ? Samedi 7 juillet 2018 à 21h 

Où ? Dans la chapelle du Conservatoire

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir 
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CIRQUE
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Circus 
par Brunette Bros.

Les 4 clowns vous présentent leur cirque.

Ils sont maladroits.

C’est drôle.

C’est un mini cirque.

Il y a de la musique et des marionnettes. 

Quand ? Jeudi 5 juillet à 21h, vendredi 6 juillet et samedi 7 

juillet 2018 à 18h et 21h

Où ? Dans le parc du Thabor - Carré Duguesclin

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir
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Je sens la terre bouger 
par le Cirque Barbette

Il y a 6 acrobates. 

Avec des cordes, des planches et des tubes, ils fabriquent une 

balançoire. 

Les 6 acrobates montent sur la balançoire. 

Ils ne veulent pas toucher le sol.

Des personnes du public sont invitées à monter sur la 

balançoire. 

Quand ? Vendredi 6 juillet 2018 à 20h30

	 Samedi 7 juillet 2018 à 16h30 et à 20h30 

	 Dimanche 8 juillet 2018 à 14h30 et à 18h30

Où ? sur la Place du Parlement

Durée : 1 heure

C’est gratuit.
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INSTALLATION
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From Above – Jukebox 
aérien
de Cédric Brandilly

Cédric Brandilly est un artiste français.

Pendant le festival, il sera sur le balcon de l’Opéra de Rennes. 

Avec son téléphone, il sait où vont les avions qui volent dans le 

ciel. 

Il choisit une musique pour chaque avion. 

On ne voit pas les avions mais il y en a dans le ciel. 

Si l’avion va en Afrique, Cédric met de la musique africaine. 

Si l’avion va en Italie, il met de la musique italienne. 

Avec Cédric, on peut écouter de la musique de tous les pays. 

On sait où vont les avions qui passent au dessus de nos têtes. 

Quand ? Mercredi 4, jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 juillet 

2018 de 12h à 19h

Où ? Place de la Mairie 

On peut y aller quand on veut et écouter la musique. 

C’est Gratuit.
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You will be missed 
de Anne Thuot, Flore Herman 
et Sara Sampelayo 

Pendant le festival, on peut voir des vidéos. 

Sur ces vidéos, il y a des gens qui racontent comment ils ont eu leur 

objet africain. 

Anne, Flore et Sara sont des artistes belges. 

Elles ont demandé aux gens de Rennes s’ils ont des objets africains. 

Les gens qui avaient des objets les ont montrés

Ils ont raconté comment ils les ont eus : pendant un voyage 

ou un cadeau.

Les 3 filles ont filmé ces gens qui racontent.

Quand ? Mercredi 4, jeudi 5 et vendredi 6 juillet 2018 

de 12h à 19h

 	 Et samedi 7 juillet 2018 de 14h à 19h 

Où ? Les Champs Libres

(station de métro : Charles de Gaulle)

C’est gratuit
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Thinker’s corner 
par Le Corridor

Dans le parc du Thabor, il y a 3 stands et 3 comédiens. 

Il y a une roue sur une tablette numérique avec des mots écrits 

dessus. 

Le public tourne la roue et un mot s’affiche sur la roue. 

Les comédiens font des discours à partir du mot écrit sur la roue. 

Chaque comédien parle environ 3 minutes. 

On peut écouter un ou plusieurs comédiens. 

On peut partir quand on veut.

Quand ? jeudi 5 et vendredi 6 juillet 2018 de 12h à 13h30 et 

de 16h à 20h

Et samedi 7 juillet 2018 de 12h à 13h30 (séance interprétée en 

LSF) et de 16h à 20h

Où ? Parc du Thabor

C’est gratuit.
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Perhaps all the dragons 
de Berlin 

Sur la scène de l’Opéra, il y a 30 écrans. 

Sur chaque écran, il y a un film de 8 minutes. 

Dans chaque film, une personne raconte quelque chose. 

Dans le public, il y a 30 personnes. 

Chaque personne se met devant un écran et regarde le film. 

A la fin du film, chaque personne change de place et se met devant 

un autre écran. 

Chaque personne regarde 5 films.

Quand ? Jeudi 5 et vendredi 6 juillet 2018 à 17h, 19h et 21h

Et samedi 7 juillet 2018 à 16h, 18h, et 20h

Où ? Dans l’Opéra, place de la Mairie de Rennes

Maximum 30 personnes

Durée : 1 heure

5 euros ou 2 euros avec la carte Sortir
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Blue tired heroes 
de Massimo Furlan / 
Numéro23prod

15 habitants de Rennes se baladent dans la ville de Rennes. 

Ils sont déguisés en super héros. 

Ils ont un pyjama bleu, une cape rouge et des chaussettes rouges. 

Ils sont tous vieux. 

Ils imitent des super héros qui ont vieilli. 

Ils s’arrêtent de temps en temps pour faire des pauses 

drôles. 

On les croise par hasard, on ne peut pas savoir où ils sont. 

Quand ? Vendredi 6, samedi 7 et dimanche 8 juillet 2018 

Où ? Dans la ville de Rennes

C’est gratuit. 
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Atelier d’écriture 
clownesque
De la Compagnie Les Machines 
de Sophie

Madame Sophie et son assistante Madame Solange vous accueillent 

pour un atelier d’écriture.

Il y a 5 machines à écrire. 

On peut taper des mots sur les machines. 

Sophie et Solange font les clowns. 

Elles aident le public à utiliser les machines.

C’est drôle car chaque machine a une surprise. 

Quand ? Vendredi 6 et samedi 7 juillet 2018 de 12h à 13h30, 

de 16h à 17h30 et de 18h30 à 20h

	D imanche 8 juillet 2018 de 14h à 15h, de 16h à 17h et 

de 18h à 19H

Où ? Dans le parc du Thabor

C’est gratuit.



40

Les baigneurs
de Clédat & PetitPierre

Les baigneurs sont 2 grosses poupées. 

Elles portent un maillot de bain à rayures et ont une serviette bleue 

et un ballon jaune. 

Les poupées sont vivantes. 

Elles font comme si elles étaient à la plage.

Elles se baladent dans les rues et les parcs de Rennes.

Quand et où ? Samedi 7 juillet 2018 entre 16h et 19h dans le 

centre-ville 

	D imanche 8 juillet 2018  entre 15h et 18h dans le parc 

du Thabor

C’est gratuit. 
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PROGRAMMATION PAR JOUR
MERCREDI 4 JUILLET 2018

Horaire Spectacle Lieu Tarif

12H > 19H From above ! Juke box 
aérien

Place de la Mairie, 
rues piétonnes Gratuit

12H > 19H You will be missed Les Champs Libres, 
entrée ouest Gratuit

16H > 17H Follow us Centre-ville Gratuit



JEUDI 5 JUILLET 2018
Horaire Spectacle Lieu Tarif

12H > 13H30 Thinker’s corner
Parc du Thabor, 

allée Carré 
Duguesclin

Gratuit

12H > 19H From above ! Juke box 
aérien

Place de la Mairie, 
rues piétonnes Gratuit

12H > 19H You will be missed Les Champs Libres, 
entrée ouest Gratuit

16H > 20H Thinker’s corner 
Parc du Thabor, 

allée Carré 
Duguesclin

Gratuit

17H > 18H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

19H > 20H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

19H > 20H slim wild boar Cloître Saint-Melaine Gratuit

19H30 > 20H10 vous êTes ici Halle Saint-Hélier Gratuit
19H30 > 20H30 vendredi Place Saint-Germain Gratuit
20H30 > 21H30 rosa verTov Cloître Saint-Melaine Gratuit

21H > 23H voYage exTra-
ordinaire Les Ateliers du Vent 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H circus

Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 
entrée Thabor 
Saint-Melaine

5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H duo Mélisande Chapelle du 
Conservatoire 5€ / 2€ SORTIR!

21H30 > 22H30 vive les animaux
Parc du Thabor, 
kiosque entrée 

Cloître Saint-Melaine
5€ / 2€ SORTIR!

21H30 > 22H30 shake iT like a 
caveman Cloître Saint-Melaine Gratuit

22H30 > 00H Par les TemPs qui 
courenT

Place de la 
Communauté

(Métro Clémenceau)
Gratuit

22H30 > 01H30 rosa verTov Cloître Saint-Melaine Gratuit

23H > 00H la TorTue de gauguin

Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 
entrée Thabor 
Saint-Melaine

5€ / 2€ SORTIR!



VENDREDI 6 JUILLET 2018
Horaire Spectacle Lieu Tarif

12H > 13H30 Thinker’s corner
Parc du Thabor, 

allée Carré 
Duguesclin

Gratuit

12H > 13H30 aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)
12H > 13H30 marYvonne la grande Parc des Tanneurs Gratuit

12H > 19H From above ! Juke box 
aérien

Place de la Mairie, 
rues piétonnes Gratuit

12H > 19H You will be missed Les Champs Libres, 
entrée ouest Gratuit

16H > 17H30 aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)

16H > 20H Thinker’s corner
Parc du Thabor, 

allée Carré 
Duguesclin

Gratuit

17H > 18H sharko

Lieu indiqué sur le 
billet à retirer la 

veille à la billetterie 
du festival

Gratuit

17H > 18H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

18H > 19H circus Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 5€ / 2€ SORTIR!

18H > 19H30 marYvonne la grande MJC La Paillette Gratuit

18H30 > 19H30 Fleur Parc du Thabor, 
Théâtre de Verdure Gratuit

18H30 > 20H aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)

18H30 > 19H10 l’homme de la rue
Rue Léonard de 

Vinci (près Musée 
des Beaux Arts)

Gratuit

18H30 > 19H30
les sessions 

inTimisTes du dave 
malis ProJecT

Hôtel Magic Hall, 17 
rue de la Quintaine

Gratuit
(Billetterie gratuite 

sur place 30’ 
avant le début du 

spectacle)

19H > 20H PerhaPs all the 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!



VENDREDI 6 JUILLET 2018 (suite)
19H > 20H redeYe Cloître Saint-Melaine Gratuit

19H30 > 20H30 vendredi Place Saint-Germain Gratuit
19H30 > 20H10 vous êTes ici Halle Saint-Hélier Gratuit

19H30 > 20H30 sharko

Lieu indiqué sur le 
billet à retirer la 

veille à la billetterie 
du festival

Gratuit

20H > 20H40 ouToungou Place Hoche Gratuit
20H > 21H30 don lurie Cloître Saint-Melaine Gratuit

20H30 > 21H30 Je sens la Terre 
bouger Place du Parlement Gratuit

21H > 23H voYage exTra-
ordinaire Ateliers du Vent 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H circus

Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin
entrée Thabor 
Saint-Melaine

5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H romain dubois Chapelle du 
Conservatoire 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 21H40 l’homme de la rue
rue Léonard de Vinci 

(près Musée des 
Beaux Arts)

Gratuit

21H30 > 22H30 vive les animaux
Parc du Thabor, 
Kiosque entrée 

Cloître Saint-Melaine
5€ / 2€ SORTIR!

21H30 > 22H30 el oso Cloître Saint-Melaine Gratuit

22H > 23H
les sessions 

inTimisTes du dave 
malis ProJecT

Hôtel Magic Hall, 17 
rue de la Quintaine

Gratuit
(Billetterie gratuite 

sur place 30’ 
avant le début du 

spectacle)

22H30 > 00h Par les TemPs qui 
courenT

Place de la 
Communauté 

(métro Clémenceau)
Gratuit

22H30 > 01H30 el oso Cloître Saint-Melaine Gratuit

23H > 00h la tortue de gauguin

Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 
entrée Thabor 
Saint-Melaine

5€ / 2€ SORTIR!

Surprise blue Tired heroes Centre-ville Gratuit



SAMEDI 7 JUILLET 2018
Horaire Spectacle Lieu Tarif

12H > 13H30 Thinker’s corner
Parc du Thabor, 

allée Carré 
Duguesclin

Gratuit

12H > 13H30 aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)

12H > 19H From above ! Juke box 
aérien

Place de la Mairie, 
rues piétonnes Gratuit

14H > 19H You will be missed Les Champs Libres, 
entrée ouest Gratuit

14H30 > 16H marYvonne la grande Parc des Tanneurs Gratuit

15H > 16H sharko

Lieu indiqué sur le 
billet à retirer la 

veille à la billetterie 
du festival

Gratuit

16H > 20H Thinker’s corner
Parc du Thabor, 

allée Carré 
Duguesclin

Gratuit

16H > 17H30 aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)
16H > 16H15 no regreT Place Hoche Gratuit

16H > 17H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

16H > 19H les baigneurs
bronzage 

impromptu en 
centre ville

Gratuit

16H30 > 17H30 Je sens la Terre 
bouger Place du Parlement Gratuit

16H30 > 17h30 les ogres école Liberté, entrée 
rue des Carmes Gratuit

17H > 18H bâTon bleu Cloître Saint Melaine Gratuit
17H15 > 17H30 no regreT Place Hoche Gratuit

18H > 19H PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

18H > 19H circus Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 5€ / 2€ SORTIR!

18H30 > 19H30 Fleur Parc du Thabor, 
Théâtre de Verdure Gratuit

18H30 > 20H aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)



SAMEDI 7 JUILLET 2018 (suite)

18H30 > 19H10 l’homme de la rue
Rue Léonard de 

Vinci, près Musée 
des Beaux-Arts

Gratuit

18H30 > 18H45 no regreT Place Hoche Gratuit
19H > 20H30 marYvonne la grande MJC La Paillette Gratuit

19H30 > 20H30 vendredi Place Saint-Germain Gratuit
19H30 > 20H15 sharko Cloître Saint-Melaine Gratuit
19H30 > 20H10 vous êTes ici Halle Saint-Hélier Gratuit

20H > 21H00 PerhaPs all The 
dragons Opéra 5€ / 2€ SORTIR!

20H > 20H40 ouToungou Place Hoche Gratuit
20H15 > 21H30 Jorandsen Cloître Saint-Melaine Gratuit

20H30 > 21H30 Je sens la Terre 
bouger Place du Parlement Gratuit

20H30 > 21H30 les ogres école Liberté, entrée 
Rue des Carmes Gratuit

21H > 23H voYage exTra-
ordinaire Ateliers du Vent 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H circus

Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 
entrée Thabor 
Saint-Melaine

5€ / 2€ SORTIR!

21H > 22H gasPar claus Chapelle du 
Conservatoire 5€ / 2€ SORTIR!

21H > 21H40 l’homme de la rue
Rue Léonard de 

Vinci, près Musée 
des Beaux-Arts

Gratuit

21H30 > 22H30 vive les animaux
Parc du Thabor, 
kiosque entrée 

Cloître Saint-Melaine
5€ / 2€ SORTIR!

21H30 > 22H30 Tchewski & wood Cloître Saint-Melaine Gratuit

22H30 > 00H Par les TemPs qui 
courenT

Place de la 
Communauté (Métro 

Clémenceau)
Gratuit

22H30 > 01H30 wood & Jorandsen Cloître Saint-Melaine Gratuit

23H00 > 00H la TorTue de gauguin

Parc du Thabor, 
Carré Duguesclin 
entrée Thabor 
Saint-Melaine

5€ / 2€ SORTIR!

Surprise blue Tired heroes Centre-ville Gratuit



DIMANCHE 8 JUILLET 2018
Horaire Spectacle Lieu Tarif

11H > 12H
les sessions 

inTimisTes du dave 
malis ProJecT

Chapelle du 
Conservatoire

Gratuit
(Billetterie gratuite 

sur place 30’ 
avant le début du 

spectacle)

12H > 13H sharko

Lieu indiqué sur le 
billet à retirer la 

veille à la billetterie 
du festival

Gratuit

14H > 18H30 FesT deiz Place de la Mairie Gratuit

14H > 15H aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)

14H30 > 15H30 les ogres école Liberté, entrée 
rue des Carmes Gratuit

14H30 > 15H30 Je sens la Terre 
bouger Place du Parlement Gratuit

15H > 18H les Baigneurs
bronzage 

impromptu au Parc 
du Thabor

Gratuit

15H30 > 16H30 Fusées de déTresse # 
1

Parc du Thabor, 
cour de l’école

Jean Zay
Gratuit

16H > 17H
les sessions 

inTimisTes du dave 
malis ProJecT

Chapelle du 
Conservatoire

Gratuit
(Billetterie gratuite 

sur place 30’ 
avant le début du 

spectacle)

16H > 17H aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)

16H > 17H sharko

Lieu indiqué sur le 
billet à retirer la 

veille à la billetterie 
du festival

Gratuit

16H30 > 16H45 no regreT Parc du Thabor, 
kiosque Gratuit

17H > 18H Fleur Parc du Thabor, 
Théâtre de Verdure Gratuit

17H > 17H40 ouToungou Place Hoche Gratuit
17H > 18H laia Cloître Saint-Melaine Gratuit



DIMANCHE 8 JUILLET 2018 (suite)

17H30 > 18H30 les ogres école Liberté, entrée 
rue des Carmes Gratuit

18H > 18H15 no regreT Parc du Thabor, 
kiosque Gratuit

18H > 19H aTelier d’écriTure 
clownesque

Parc du Thabor, 
manège

Gratuit
(Inscriptions sur 

place)
18H > 20H dJ roublard Cloître Saint-Melaine Gratuit

18H30 > 19H30 Je sens la Terre 
bouger Place du Parlement Gratuit

19H15 > 19H30 no regreT Parc du Thabor, 
kiosque Gratuit

Surprise blue Tired heroes Centre-ville Gratuit

Ces textes ont été rédigés par

Aurélie Chasles

et validés par les jeunes du centre de la Thébaudais,

Alexia, Guillaume et Matthieu 


